

## PEMBAGIAN SEMBAKO DAN VITAMIN KEPADA MASYARAKAT CISAUK KABUPATEN TANGERANG

**Muhammad Iqbal Fahrezi<sup>1</sup>, Riki Rinaldi<sup>2</sup>, Arbian Humaidi Sismanto<sup>3</sup>, Dessy Iriani Putri<sup>4\*</sup>**

<sup>1</sup> Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kecamatan. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

<sup>2</sup> Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kecamatan. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

<sup>3</sup> Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kecamatan. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

<sup>4</sup> Program Studi Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kecamatan. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

\*Email : [dessy.irianiputri@umj.ac.id](mailto:dessy.irianiputri@umj.ac.id)

### ABSTRAK

Kuliah Kerja Nyata (KKN) UMJ 2021, yang bermitra dengan Ketua RT Gria Suradita Indah, kec. Cisauk, Kabupaten Tangerang, Banten merupakan salah satu wujud pengabdian mahasiswa Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) kepada masyarakat dengan tujuan memberikan bantuan kepada masyarakat berupa sembako dan vitamin bersama mitra. Tujuan dari kegiatan program KKN ini adalah untuk membantu masyarakat sekitar pada kondisi ditengah pandemi ini. Pada program kerja KKN pada tahun ini di kelompok 13 meliputi program offline yaitu para panitia datang langsung ke daerah cisauk yang bertempat di Gria Suradita Indah bertemu langsung dengan mitra serta Masyarakat sekitar di tempat tersebut yang dilanjutkan dengan membagikan Sembako dan Vitamin Kepada masyarakat Supaya Membangun Imunitas yang lebih baik untuk Mencegah Terinfeksi Virus Covid-19.

**Kata kunci:** Covid-19, Sembako, Vitamin

### ABSTRACT

*The UMJ 2021 Real Work Lecture (KKN), in partnership with the Head of RT Gria Suradita Indah, kec. Cisauk, Tangerang Regency, Banten which is a form of student service from Muhammadiyah Jakarta University (UMJ) to the community with the aim of providing assistance to the community in the form of basic necessities and vitamins with partners. The purpose of this KKN program activity is to help the surrounding community in the midst of this pandemic. This year's KKN work program in group 13 includes an offline program, namely the committees come directly to the Cisauk area which is located in Gria Suradita Indah to meet directly with partners and the surrounding community in that place, which is followed by distributing basic necessities and vitamins to the community in order to build strong immunity. better to prevent infection with the Covid-19.*

**Keywords:** Basic necessities, Covid-19, Vitamins

## 1. PENDAHULUAN

Kuliah Kerja Nyata merupakan proses pembelajaran bagi mahasiswa S1 Universitas Muhammadiyah Jakarta yang dikembangkan melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat dalam berbagai segi kehidupan bermasyarakat. Pelaksanaan KKN ditujukan untuk menumbuh kembangkan empati dan kepedulian terhadap berbagai permasalahan yang riil dihadapi masyarakat dan pembangunan berkelanjutan yang diperlukan untuk mencerdaskan kehidupan bangsa dan mewujudkan kesejahteraan masyarakat yang sesuai dengan masyarakat islam yang sebenar-benarnya (Janosik, 2005).

Kuliah Kerja Nyata (KKN) bagi mahasiswa UMJ merupakan bagian integral dari pendidikan dan pengajaran secara keseluruhan yang wajib diikuti oleh mahasiswa. Hal ini untuk mengimplementasikan pengetahuan yang diperoleh di bangku kuliah dan dapat dirasakan langsung oleh masyarakat. Oleh karena itu teori (ilmu) selama di kampus perlu diberi pengalaman praktis sehingga kemampuan beradaptasi dan menyelesaikan berbagai persoalan kehidupan bermasyarakat dapat terasah.

Infeksi virus Corona kian melonjak di Indonesia. Beberapa kali rekor kasus harian covid 19 tercatat dalam sepekan terakhir. Maka dari itu pelaksanaan KKN tahun 2021 dilaksanakan secara online dan sebagian secara offline. Mahasiswa melaksanakan program KKN dari domisili masing-masing. Dalam mengatasi melonjaknya virus corona di Indonesia sebaiknya masyarakat menjaga betul kesehatan tubuhnya, salah satunya yaitu dengan cara Mengonsumsi Vitamin.

Berdasarkan hal tersebut, kami melakukan program Pembagian Sembako dan Vitamin Kepada Masyarakat di wilayah RT 007/009 Cisauk Kabupaten Tangerang.



Gambar 1. Peta Desa KKN UMJ 2021

## 2. METODE

Kegiatan KKN yang dilakukan terdiri dari tiga tahapan, yaitu persiapan, pelaksanaan, dan pelaporan. Tahapan persiapan yang dilakukan yaitu koordinasi dengan pembimbing KKN melalui *online* dengan menggunakan aplikasi *zoom meeting*, koordinasi dengan anggota, dan membuat surat izin bermitra serta surat pernyataan persetujuan bermitra, lalu mengunjungi wilayah RT masing-masing.

Tahap pelaksanaan dilakukan pada tanggal 26 Juli 2021 dengan pemberian sembako dan vitamin kepada masyarakat guna menjaga tubuh agar tetap sehat dan mencegah masuknya virus Covid-19 ke dalam tubuh. Peserta dalam kegiatan ini merupakan warga RT 007/009 Gria suradita Indah yang berjumlah lima orang. Kegiatan pemberian sembako dan vitamin ini dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Tahapan terakhir, yaitu pelaporan. Pada tahapan ini yang dilakukan adalah menyusun laporan KKN dan mengevaluasi kegiatan KKN yang telah dilakukan. Setiap keberhasilan dan kesuksesan tidak selalu berlangsung dengan kemudahan, hambatan dan kendala biasanya muncul pada setiap kegiatan termasuk dalam pelaksanaan kegiatan KKN Kelompok 13 ini. Hambatan dan kendala yang terjadi dalam pelaksanaan program kegiatan KKN ini antara lain lebih banyak dari intern kelompok antara lain : peserta KKN Kelompok 13 masih sering kurang menghargai waktu hal tersebut dibuktikan pada setiap pelaksanaan kegiatan baik itu dalam koordinasi, persiapan, pelaksanaan kegiatan peserta hampir selalu tidak tepat waktu

## 3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kuliah Kerja Nyata berbasis Hybrid Online dan Offline berlangsung kurang lebih selama satu bulan mulai tanggal 01 Juli - 31 Juli 2021. Program-program KKN yang telah direncanakan memiliki kekurangan dalam setiap proses sampai pelaksanaan kegiatan. Namun, hal ini tidak mematahkan semangat untuk terus lebih produktif dan maju dalam melaksanakan program-program kegiatan Kuliah Kerja Nyata berbasis Online yang telah disusun sesuai dengan anjuran Universitas dan juga sesuai dengan kondisi di masyarakat. Kuliah Kerja Nyata berbasis Hybrid Online dan Offline dilaksanakan di domisili masing-

masing mahasiswa, maka program-program yang dikerjakan lebih dominan program Kelompok kecil beranggotakan 3 orang.

### **Pemberian Sembako dan Vitamin Kepada Masyarakat**

Kegiatan yang dilakukan adalah memberikan sembako dan vitamin kepada masyarakat Gria Suradita Indah RT 007/009 kecamatan Cisauk Kabupaten Tangerang. Kegiatan ini dilakukan dengan cara *door to door*, yaitu mendatangi dari rumah ke rumah. Kegiatan ini bekerjasama dengan RT setempat dan menerapkan protokol kesehatan, sehingga kegiatan ini dapat dilaksanakan dengan lancar.



**Gambar 2.** Penyerahan Sembako kepada Masyarakat (1)



**Gambar 3.** Penyerahan Sembako kepada Masyarakat (2)

Keberhasilan program kegiatan KKN ini tidak terlepas dari dukungan, partisipasi, dan peran serta dari semua pihak terkait, khususnya

kerjasama dari seluruh peserta KKN kelompok 13 dan juga dosen pendamping lapangan (DPL) yang selalu mensupport, membimbing, dan mengarahkan agar pelaksanaan program kegiatan KKN kelompok 13 berlangsung efektif dan efisien. Disamping itu peran serta mitra dan masyarakat yang telah memberikan kesempatan kepada kelompok 13 untuk melakukan pengabdian kepada masyarakat juga menjadi faktor keberhasilan kegiatan ini.

### **Hasil Evaluasi Kegiatan**

Setiap kegiatan selalu memiliki kekurangan dalam pelaksanaannya dan evaluasi menjadi tolak ukur agar kedepannya dapat diperbaiki. Kegiatan Kuliah Kerja Nyata berbasis Hybrid Online dan Offline yang berbarengan dengan Ujian Semester Akhir menjadi salah satu hambatan bagi para peserta KKN dalam melaksanakan kegiatannya. Jadwal yang berbarengan tersebut membuat sulit membagi waktu dan akhirnya beberapa program baru terealisasi pada saat menjelang akhir kegiatan. Semoga kekurangan yang terjadi dapat menjadi bahan Evaluasi dan bahan acuan untuk perbaikan kedepannya. Begitu juga dikarenakan kondisi Indonesia yang sedang terdampak virus corona menjadi sebagian kegiatan terhambat.



**Gambar 4.** Penyerahan Sembako kepada Masyarakat (3)

## **4. KESIMPULAN**

KKN merupakan salah satu mata kuliah wajib yang harus ditempuh oleh mahasiswa, tetapi tidak dilakukan di dalam ruang kelas, melainkan melalui berbagai kegiatan di

tengah-tengah masyarakat. Dengan adanya KKN inilah mahasiswa diharapkan mampu menjadi bagian dari masyarakat secara aktif, kreatif, dan inovatif terlibat dalam dinamika yang terjadi di masyarakat.

Pelaksanaan KKN Online Universitas Muhammadiyah Jakarta Tahun 2021 dapat dilaksanakan di domisili masing-masing mahasiswa melalui program pemberdayaan berbasis online serta dapat mengasah kemampuan kerjasama dengan rekan sesama mahasiswa, dosen dan masyarakat sekitar, di mana dengan bekal keahlian dan pemanfaatan teknologi informasi ini dapat memberdayakan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Peserta KKN UMJ telah disebar menjadi beberapa kelompok. Salah satunya adalah kelompok 13, yang di mana dapat bekerjasama baik secara individu maupun kelompok, dengan membuat serangkaian kegiatan yang disesuaikan dengan kondisi dan kebutuhan masyarakat. Beberapa peserta KKN Online UMJ Tahun 2021 yaitu dari kelompok 13.

#### UCAPAN TERIMAKASIH

Dalam pelaksanaan KKN UMJ 2021 ini tentunya banyak pihak yang telah memberikan bantuan baik moril maupun materiil. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini kami banyak mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas doa, dukungan, bantuan, bimbingan, serta arahan kepada:

1. Dr. Ma'mun Murod, M.Si., selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan KKN berbasis online.
2. Dr. Ir. Tri Yuni Hendrawati, M.Si., IPM, ASEAN.Eng selaku Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) UMJ.
3. Dr. Lusi Andriyani, SIP. M.Si., selaku Ketua Pelaksana KKN berbasis online UMJ 2021.
4. Dessy Iriani Putri, M.Si selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 13, yang telah sabar dalam membimbing, memberikan arahan, dan motivasi kepada kami.
5. Bapak Heri Purnomo selaku Ketua Mitra RT 007 RW 009 yang telah bersedia menjadi mitra kegiatan KKN kami.
6. Rekan-rekan KKN UMJ Kelompok 13 yang telah bersama-sama sebagai satu

kesatuan tim selama KKN UMJ 2021 yang berharga ini.

Semoga kebaikan Bapak/Ibu menjadi ladang amal yang berbalas pahala dari Allah SWT.

#### DAFTAR PUSTAKA

Buku Panduan lengkap KKN UMJ 2021. 2021. Jakarta: LPPM UMJ.

Cisauk. "Profile SKPD Kecamatan Cisauk". 2019.

<https://tangerangkab.go.id/cisauk/profile-skpd/show/845/67g>.

Dwianto, A. R. (2020) Anjuran Pakai Masker Dobel untuk Proteksi Ganda di Tengah Amukan Corona.

Janosik, S. M. (2005) 'Hakikat Dan Pengertian KKN (kuliah kerja nyata)', NASPA Journal, 42(4), p. 1.

Wikipedia, "Cisauk, Tangerang". 2021. [https://id.m.wikipedia.org/wiki/Cisauk,\\_Tangerang](https://id.m.wikipedia.org/wiki/Cisauk,_Tangerang).